



CREDO DEL REINO

INDICE

1. Prologo
2. ¿Por qué somos Plenitud?
3. ¿Qué es un credo?
4. Plenitud sobre Dios (Yahweh)
5. Plenitud sobre Cristo (Yahshúa)
6. Plenitud sobre Espíritu Santo (Ruahj Hakodesh)
7. Plenitud sobre las cuatro venidas de Cristo
8. Plenitud sobre el Reino (Maljut) (Basileia) aquí y ahora

Prologo

Nuestro Credo del Reino no es un mero dictado él viene encriptado con su respectiva demostración y explicación de apoyo en las Escrituras. El asunto no es “Creo en Dios Padre” lo puntual es “Demuéstralos”. No es una simple declaración de Fe. El credo viene con praxis. No admite una Fe no demostrable. El credo te posiciona en lo que ya fue deliberado o tratado. El credo hizo una definición de Fe.

¿Por qué somos plenitud?

¿Qué es la plenitud? Para comprender plenitud debemos saber que los procesos para llegar a ella proceden de los pretéritos perfectos simples que pertenecen a la misma forma verbal, ¿Cuál? Expresan acciones completas, procesos terminados y puntuales en un momento específico del pasado en el I Siglo o Nuevo Testamento como por ejemplo el “Pretérito de Yahshúa o Jesús en la cruz en Juan 19:30 “Consumado Es”.

Es el pretérito de la cruz. Es o fue un hecho histórico innegable. Este hecho se hace fundamento, por eso, Pablo en 1 Corintios 1:18 “La palabra de la cruz es locura a los que se pierden; pero a los que se salvan, esto es, a nosotros, es poder de Dios”. Esa consumación preterista es poder de Dios. Es para salvación. Todo el que ha de ser salvo debe pasar por el consumado es. Esto es absoluto.

La cruz ya finalizó “Con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a los santificados” (Hebreos 10:14). La cruz ya hizo a los santificados. Es un hecho histórico. Yo vengo santificado desde la cruz, desde el año 33 ½. Yo ya estoy consumado. Mi redención, liberación y/o salvación está consumada. No es futurista es preterista. Cristo es preterista. Yo no estoy siendo salvo, ya lo soy por la cruz de Cristo.

¿Qué es un credo?

La palabra “Credo” viene del hebreo “Ani Mahamin” que significa “El credo del corazón”. Un credo se intelectualiza, se afirma y se confiesa. Creí por lo cual hablé (2 Corintios 4:13). Solo se puede hablar desde una convicción de Fe. Nuestro credo es una confianza activa. Credo es igual a Creo, pero ¿Qué crees? ¿A dónde pones tu creencia? El credo es una formulación explícita de creencias fundamentales. Un credo incluye una afirmación, una confesión y un valor.

El credo del Reino es identitario porque define quienes somos en ese credo y en qué creemos. Define el tiempo del credo. Es comunitario porque une a muchos en una misma confesión. Es pedagógico porque es capaz de trazar las convicciones y enseñanzas de forma ordenada y condensada. Es apologético porque es capaz de presentar defensa ante otras posturas. El credo del Reino proviene de una Fe Consumada de Dios en Cristo. Proviene de Juan 19:30 Tetelestai (Consumado es) y de Apocalipsis 21:6

Gégonan (Hecho está). Ambas expresiones constituyen el fundamento histórico de nuestro credo preterista absoluto.

Plenitud sobre Dios (Yahweh)

Creemos y hemos entendido que:

YHVH es el Uno en Su esencia y naturaleza. A este YHVH o tetragrámaton se le connotan nombres como Elohim que proviene de la raíz semítica de Eloha que significa “El fuerte”. El es raíz de Dios y Him es supremo. Elohim es el Dios supremo. Oye Israel Elohim vuestro Dios, Elohim Uno es (Deuteronomio 6:4) (4:39). Elohi, es el plural mayestático de Eloha y es la forma de expresar grandeza, autoridad y supremacía divina sobre la creación. Elohim es el Dios “Ejad” de la Unicidad porque él es único y no hay otro como él en esencia, potencia y naturaleza. Elohim es uno, único e indivisible. No hay tres Dioses en Elohim. El es una unidad absoluta. Elohim no está dividido en “Personas” porque el concepto daría como resultado una “Trinidad” de personas. Nuestro español usa personas para expresar entidades. De Elohim viene el verbo “Aláh” que es “Jurar” para indicar que Elohim es un Dios de Pactos, Alianzas, Promesas, Compromisos, Cumplimientos y resalta el carácter de Su Fidelidad. De Elohim vienen todos los El como El Shaddai (El es Elohim) (Shadd es Teta, Pecho, Seno de Dios) El que nutre cuando es amamantado referido a sus mandamientos. Chupamos Su Teta cuando amamantamos sus Palabras. La teta de Dios es nuestra provisión. La Teta de Dios satisface. Elías, Eliseo, Elizabeth, Emanuel, Israel,

Daniel, Joel, Samuel, Ezequiel llevan adelante o atrás la raíz de Elohim que es “El”.

De YHVH se deriva Yahweh “Yod ('), He (ה), Vav (ו), He (ה)”. Yah viene de la raíz Hayah que es “Ser” o llegar a Ser. Yah es raíz de Dios. De Yah el nombre del Yo Soy El que Es e indica la auto existencia y auto eternidad de Dios. Es la invisibilidad absoluta. El Espíritu Todopoderoso. Moisés recibió en Exodo 3:14 al *Ehyeh Asher Ehyeh* o al Yo Seré el que Seré siendo el que Soy. Su significado es el auto existente, inmutable el siempre activo.

Yahweh expresa existencia absoluta, presencia constante, y soberanía total. Yahweh es el Ser divino que trasciende el tiempo, que habita en la eternidad, y que se manifiesta en relación con su pueblo y la humanidad. Isaías (*Yesha-yahu*): Significa "Yah es salvación". Jeremías (*Yirmi-yahu*): Significa "Yah levantará" o "Yah exalta". Jonatán (*Yeho-natan*): Significa "Yah ha dado". De Yah es Hallelú-Yah que es "Jubilo a Yah (Dios)". Yah es la raíz sagrada de Dios.

Plenitud sobre Cristo (Yahshúa)

Creemos y hemos entendido que:

De Yahweh viene Yahshúa. Yah es Dios y Shúa es Salvación. Yahshúa es el nombre auténtico en hebreo del nombre simple de Jesús en español. El ángel en Mateo 1:21 le dijo a José y a María “Y dará a luz un hijo, y llamarás Su nombre YAHSHÚA porque él salvará a Su pueblo de Sus pecados”.

Yahweh es absolutamente Uno sin división de personas. ¿Quién es Yahshúa? Es la manifestación en carne de ese único Dios. “Dios fue manifestado en carne” 1 Timoteo 3:16 y en Juan 1:14 “Y el Verbo (Yahshúa) se hizo carne”. Yahweh siendo abstracto vino a la manifestación concreta en Yahshúa. Yahshúa en esta manifestación siendo en forma de Yahweh no estimó el ser igual a Yahweh como cosa a que aferrar (No podía porque Yahshúa entró al estado de subordinación) se despojó de esa forma de Yahshúa entró al estado de subordinación) se despojó de esa forma de Yahweh y tomó la forma del siervo Yahshúa y estando en esta condición humana, se humilló (la forma bajo a otra condición) y se hizo obediente hasta la muerte y muerte de cruz (Filipenses 2:6-8). Yahshúa fue Yahweh en Su naturaleza divina y fue Yahshúa en su naturaleza humana. Fue Yahshúa Hombre (1 Timoteo 2:5) a fin de convertirse en el “Mediador” entre Yahweh Dios y Yahshúa Hombre, pero hay un solo Yahweh o Dios.

En el nombre de Yahshúa operan 7 poderes: el poder de la redención, salvación, liberación, sanación, santificación, vivificación, glorificación. El 7 es número de Plenitud. Esto entendemos y creemos de Yahweh Yahshúa. Subo a mi Yahweh (Padre) y a vuestro Yahweh (Padre), a mi Yahweh (Dios) y a vuestro Yahweh (Dios) (Juan 20:17). Yahshúa en su manifestación para redención fue el Yahweh (Dios) encarnado. Yahshúa fue la imagen del Yahweh (Dios) invisible (Colosenses 1:15).

Yahshúa fue (Ha-Mashiahj) de Yahweh. El Cristo de Dios (Lucas 9:20). En Hechos 2:36 Pedro dijo: “Sepa, pues, con certeza toda la casa de Israel, que a este Yahshúa a quien vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Adonai (Señor) y Mashiahj (Cristo).”

Yahshúa contiene las dos HH de YHVH. La primera H es adimensional (Espíritu) y la segunda H es dimensional (Materia). La primera H es la ventana abierta del cielo. Todo lo del cielo fluye por medio de la primera H de Yahshúa por eso, él dijo en Juan 3:31 “El que de arriba viene es sobre todos”. “Yo soy el Pan que descendió del cielo” (Juan 6:41). Es el Pan de la ventana del cielo. “Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envío no le trajere” (Juan 6:44). Tú viniste bajando en la primera H de Yahshúa.

Yahshúa en el cielo era Espíritu y en esa adimensión arriba no hay participación de carne ni de sangre. Yahshúa estaba en Su primera H (adimensional) pero cuando se hizo carne vino en Su segunda H (materia) que es dimensional, por eso, vino en carne con relación al pecado (Romanos 8:3). Cuando fue a la cruz, murió, fue sepultado y resucitó, Yahshúa dejó la materia (carne) y entró en Su primera H (Espíritu) por eso, el cuerpo resurrecto de Yahshúa era “Cuerpo espiritual” (1 Corintios 15:44) que es incorruptible e inmortal.

Yahweh en hebreo es “Hashem” que significa el “Nombre” respetado de Exodo 20:7. El nombre revela dos cosas: revela la esencia y el carácter. Yahweh es el Yo Soy. Cuando Yahweh se hizo Yahshúa él comenzó a describirle a los

judíos ¿Quién era? Como Hijo era el subordinado de Yahweh, porque como Hijo lo fue para redención. Como el salvador y liberador fue el Ha-Mashiahj el Cristo de Dios.

Como esencia Yahshúa usó las 7 metáforas descriptivas del Yo Soy del mismo Yo Soy de Yahweh en Juan: Yo Soy el camino como él único acceso directo a Yahweh (Padre). No hay rutas alternativas. El mismo es el trayecto al Padre. Yo Soy la verdad como la verdad encarnada de Yahweh se puede oír, tocar, seguir. No es solo una verdad proposicional sino personal. Yo Soy la vid como la conexión de la fertilidad y florecimiento. Yo Soy la puerta como la única entrada al Reino. Yo Soy la luz del mundo como lo oculto que él revela, lo confuso que él aclara. Yo Soy la resurrección como el que hace renacer, revivir y poner en pie desde cualquier estado mortecino. Yo Soy la vida como la fuente misma de la existencia del ser humano. Es la garantía de que lo eterno ha comenzado ya en quienes creen. Yahshua afirmó en Juan 10:30 que El (Yahshúa) y el (Yahweh) Padre eran Uno en esencia y en propósitos.

Creemos y hemos entendido que: el fundamento de Yahshúa proviene de los profetas y apóstoles de Efesios 2:20 siendo Yahshúa la piedra del ángulo del edificio que llegó a ser el “Cuerpo” de Yahshúa compuesto por judíos y gentiles en Cristo (Efesios 2:18) dónde cada judío y gentil llegó a ser una “Piedra Viva” edificados como casa espiritual de la cuál Yahshúa vino a ser la Cabeza del ángulo en 1 Pedro 2:4-9 y por eso, estas “piedras vivas” se

convirtieron en el linaje escogido, real sacerdocio, nación santa y el pueblo adquirido por Dios.

Yahshúa es el Cristo de Dios (Lucas 9:20)

Yahshúa es el Dios que se hizo Hombre (1 Timoteo 3:16)
(Juan 1:14)

Yahshúa es el Verbo visible de Dios (Juan 1:1)

Yahshúa es la Plenitud de la Deidad (Colosenses 2:9)

Yahshúa es la Imagen visible del Dios invisible (Colosenses 1:15-19)

Yahshúa es Cristo el que está en nuestro espíritu (2 Timoteo 4:22)

Yahshúa es Dios sobre todas las cosas (Romanos 9:5)

Yahshúa es la salvación por gracia (Efesios 2:8)

Yahshúa es el perdón de los pecados (Efesios 1:7)

Plenitud sobre Espíritu Santo (Ruahj Hakodesh)

Creemos y hemos entendido que:

El Espíritu Santo es el Rúaj de Yahweh Yahshúa.

Que desde Génesis 1:2 ha habido Espíritu Santo.

Que el Espíritu Santo es el Espíritu cuántico de Dios por energía y movimiento. Se movió en Reyes, Sacerdotes, Profetas, Apóstoles. Se movió en Pentecostés.

Que Dios es Espíritu en Juan 4:24 por ende, Su Espíritu es el tres veces (Santo) (Santo) (Santo). Es Un Espíritu superlativo. Es Un Espíritu soberano.

Es el Espíritu que todo lo mueve en el universo.

Creemos que dónde hay movimiento hay energía y es la energía adimensional misma de Dios.

Creemos que el Espíritu Santo es el testimonio de Dios y de todas las cosas. Es el que unge. El que guía con la verdad y a toda la verdad. El Espíritu Santo no es el tres de la trinidad. Es el Uno de Yahweh. Es el Uno de Yahshúa.

Es el Espíritu de poder. Espíritu de amor. Espíritu de santidad. Espíritu de gracia. Espíritu de plenitud porque llena. No es una fuerza impersonal ni una energía abstracta. El Espíritu Santo es Yahweh. Nadie puede operar sin Su propio Espíritu.

Creemos que al Espíritu se le apaga y se le contrista. Cuando: Se vive en pecado persistente o hábito sin arrepentimiento (Efesios 4:30). Se rechaza la guía del Espíritu, ignorando sus impulsos. Se menosprecian las profecías o la Palabra revelada (1 Tesalonicenses 5:20). Se actúa con incredulidad o miedo, bloqueando la Fe (Hebreos 11:6) (2 Timoteo 1:7). Se descuidan las disciplinas espirituales como la oración, la adoración y la comunión. Se confía más en la autosuficiencia que en la dependencia del Espíritu. Se contrista cuando: Usamos palabras corruptas que hieren o destruyen (Efesios 4:29). Albergamos amargura, ira, gritos, maledicencia y malicia (v.31). Negamos el perdón y el amor (v.32). Vivimos en hipocresía o doble ánimo, alejándonos de la verdad. En apagar se sofoca la acción del Espíritu por desobediencia. En contristar se causa tristeza por actitudes.

Creemos que el Espíritu Santo es inminente y es trascendente. Inminente porque siempre vive en la vasija de

nuestro espíritu y trascendente porque fuera de nosotros el mueve el entorno, él hace su presencia y dónde está santifica todo el espectro del lugar y de las personas que están y viven dentro de la atmósfera de Su Espíritu. Nuestro espíritu como vasija del Espíritu Santo tiene Su presencia, esencia, potencia y asistencia.

Plenitud sobre las cuatro venidas de Cristo (Yahshúa)

Creemos y hemos entendido que:

Hubo en el nuevo testamento (Cuatro venidas) de Cristo (Yahshúa) en formas muy claras y momentos específicos:

Primera venida para (Redención): En su primera venida: Siendo Espíritu en el cielo vino en carne a la tierra con relación al pecado (Romanos 8:3) para quitarlo de en medio (Hebreos 9:26). Pasó por la cruz, la muerte, sepultura y la resurrección. Esto ocurrió en el año 33 ½

Segunda venida para (Poder): En su segunda venida: Siendo Resucitado sopló en Juan 20:22 en sus discípulos el Espíritu Santo como sustentador a fin de animarles a ir a Jerusalén a recibir el Poder (Dunamis) del Espíritu Santo en Hechos 1:8 y en ese mismo contexto en el V:9 los discípulos lo vieron irse al cielo y lo recibió una nube (Shekinahj) de Dios que le ocultó de sus ojos y los dos ángeles vinieron a decírles que ese mismo (Resucitado) que ha sido tomado al cielo de vosotros, así (Espíritu Santo) vendrá como le habéis visto ir al cielo, V:11. ¿Cómo le vieron ir al cielo? El escenario de este contexto es Jerusalén, ¿Cómo lo sabemos? El Espíritu Santo se derrama en la fiesta de Pentecostés sobre

toda carne de aquellos judíos piadosos procedentes de varias ciudades del imperio romano (Hechos 2:5-11). En Hechos 8:1-3 Saulo de Tarso perseguía a la iglesia que estaba en Jerusalén. En Hechos 15 hubo la reunión del concilio en Jerusalén para tratar los asuntos correspondientes a los gentiles entrando en Cristo.

¿Cómo el Cristo resucitado les vendría a Jerusalén en pentecostés? 1 Corintios 15:45 dice que Cristo en la resurrección fue hecho Espíritu vivificante, es decir, Espíritu Santo “Y todo fueron llenos del Espíritu Santo” y ¿Quién era el Espíritu Santo en pentecostés para los judíos de toda clase de idiomas o lenguas? Era el Cristo resucitado en Espíritu Santo. Los apóstoles en la llenura del poder predicaron al Cristo resucitado, ¿Cómo lo sabemos? Hechos 2:36 Toda la casa de Israel sepa que a este Yahshúa (Jesús) que crucificasteis, Dios lo ha hecho Señor y Cristo. La segunda venida de Cristo (Yahshúa) ocurrió en poder como Espíritu Santo en el día de pentecostés. Esto ocurrió en el año 33 ½

En la primera venida con relación al pecado. En la segunda venida con relación al poder del Espíritu Santo.

Tercera vista para (juicio): La palabra “Venida” tiene dos connotaciones en el griego: (1) Venida física es del griego “Pareimi” que es un acto de presencia visible y “Parousia” es una manifestación del rey al pueblo. Cristo vino con relación al pecado para redención en la necesaria “Pareimi Parousía”. En la resurrección él dejó la “Pareimi Parousía” y se manifestó con “Cuerpo espíritu” de resurrección y a los

40 días subió al cielo dónde no es carne ni sangre. (2) Venida no visible es del griego “Apousía” que es la ausencia física o visible pero que hace su presencia a través de un instrumento de juicio o de gloria. El instrumento de juicio en el primer siglo fueron las legiones romanas para destrucción. El instrumento de gloria fueron la resurrección y el arrebataamiento para gloria.

Es muy claro que desde Malaquías 4:1-2 se anunció la venida de Yahweh en un día ardiente de fuego (Hebreos 12:29 dice que Dios es fuego consumidor) sobre todos los soberbios de la casa de Israel y vendría con alas de salvación a los temerosos del nombre de Yahweh. V:5 se les dijo que Dios le enviaría al profeta Elías antes que viniera ese día grande y terrible de Yahweh. Y Juan el Bautista fue ese Elías en Mateo 11:14 y les dijo a los fariseos y saduceos “Generación de víboras” ¿Quién os enseñó a huir de la ira venidera? el (día gran y terrible). Les dijo que, si hacían frutos dignos de arrepentimiento, serían bautizados con el Espíritu Santo (en pentecostés) y si no serían bautizados en fuego (juicio del año 70).

En Juan 3:36 Yahshúa dijo el que tiene al Hijo tiene la vida y el que lo rehúsa tiene la ira. Aquí comienza la “Apousía” la sentencia de la venida de Cristo no visible contra los líderes y judíos que no hicieron fruto digno de arrepentimiento. Vida o ira. Pedro le dijo a la casa de Israel en pentecostés en Hechos 2:38-40 arrepíéntase para que sean salvos de esta perversa generación.

En Romanos 2 Pablo escribió “Por tu dureza y por tu corazón no arrepentido, atesoras para ti mismo ira para el día de la ira y de la revelación del justo juicios de Dios”, V:5. Vida eterna a los que, perseveran en el bien, pero ira y enojo a los que no obedecen a la verdad, V:8 y todo esto se lo dijo al judío y también al gentil griego, V:10.

En 2 Tesalonicenses 1 Pablo expone que Dios juzgará en la “Apousía” de Cristo. Para que seáis tenidos por dignos del Reino de Dios, porque es justo delante de Dios pagar con tribulación a los que os atribulan y a vosotros daros reposo cuando se manifiesta la “Apousía” del Señor desde el cielo con los ángeles de su poder “legiones romanas”. El cielo movió a las legiones romanas contra Jerusalén en llama de fuego (Tito vino e incendio el templo y la ciudad) para daros retribución a los que no conocieron a Dios (judíos impíos) que no obedecieron al evangelio de Cristo. Los cuales sufrirán pena de eterna perdición, excluidos de la presencia del Señor y de la gloria de Su poder.

Cuarta venida para (Gloria): la venida en gloria para los santos y fieles en Cristo. La venida de la “Apousía” no visible, pero levantando por resurrección y arrebataamiento a los fieles del primer siglo, liberándolos así del sufrimiento de la gran tribulación impuesta por el imperio romano.

Pablo en Colosenses 1:27 habló de Cristo en vosotros, la esperanza de gloria. Ellos esperaban la manifestación en gloria. Su Fe estaba en sala de espera. Ellos tenían que esperar que Cristo cumpliera a Apocalipsis 1:7.

Pablo en 2 Tesalonicenses 1:10 le dice a los santos y fieles “Cuando venga (Apousía) en aquel día (Ira-Juicio-Destrucción) para ser glorificado en sus santos y ser admirado en todos los (judíos) que creyeron. Os tenga Dios dignos de Su llamamiento, V:11. En el (2:1) les enseña que la “Apousía” o venida en gloria era la reunión con él Señor. Esa reunión no era en Jerusalén, eran en el cielo. Era una reunión es la esfera del Espíritu en gloria. abajo en Jerusalén no había gloria sin sufrimiento. Les dice “El día del Señor está cerca”, V:2. Cerca es inminencia.

Ellos tenían que esperar que se manifestara el “Inicuo”. Ya estaba en acción el misterio de la iniquidad para los que se pierden, V:7-10 para que sean condenados todos los (judíos) que no creyeron a la verdad, V:12. Pero Pablo en el V:12 les dice que ellos deben dar gracias a Dios por que el Señor os ha escogido desde el principio para salvación ¿De qué? De la ira venidera, del día ardiente, del juicio a Jerusalén, de la destrucción del templo y que Dios los llamó para alcanzar la gloria de Cristo, V:14. En 1 Tesalonicenses 1:10 “Y esperar de los cielos al Hijo, a Yahshúa, quien nos libra de la ira venidera”.

La vida y la ira estaban en el mismo escenario de Judea. Hubo dos clases de salvación o redención: (1) La redención de los pecados y (2) La redención de la ira venidera. Hubo dos judíos: (1) El judío de la circuncisión de la carne y (2) el judío espiritual de la circuncisión del corazón. Hubo dos Israel; (1) El Israel según la carne representado en Agar la esclava y (2) El Israel de Dios de Gálatas 6:16 representado

en Sara la libre. Hubo dos Jerusalén: (1) La gran ramera de Jerusalén paganizada y (2) La Nueva Jerusalén. Hubo dos templos: (1) El templo de Herodes en Judea (Jerusalén) y (2) El nuevo templo de Dios con los hombres en Apocalipsis 21:3. Hubo dos clases de cielo referidos a dos gobiernos: (1) Hubo el cielo primero bajo el gobierno espiritual del antiguo pacto de Israel y (2) El cielo nuevo del nuevo gobierno espiritual de Dios desde el nuevo pacto de la gracia a Plenitud.

Plenitud sobre el Reino (Maljut) (Basileia)

Creemos y entendemos que:

El sueño de Dios al rey Nabucodonosor en Daniel 2 estableció los “Cinco Reinos” del mundo: **primer reino:** El reino de babilonia con Nabucodonosor y gobernó del año 604 a.C. hasta el 562 a.C. conquistó al país de Judea y a Jerusalén y entró y destruyó el primer templo y cautivó a muchos judíos para el servicio del imperio. Nabucodonosor fue la cabeza de la estatua o imagen. Daniel le dijo: eres rey de reyes porque el Dios del cielo te ha dado reino, poder, fuerza y majestad. Fue la cabeza de oro.

Segundo reino: Ciro y Darío unidos representaron el reino medo persa. Fueron los pechos y brazos de plata. **Tercer reino:** Alejandro Magno representó el reino de gracia. Fue el vientre y muslos de bronce de la imagen. **Cuarto reino:** emperadores de roma. Fueron las piernas de hierro de la imagen. **Quinto reino:** Yahshúa quién fue en la imagen aquella “Piedra cortada” que hirió los pies de hierro (Roma)

y los demás elementos fueron desmenuzados. Cristo la piedra fue hecha un gran monte que llenó toda la tierra. Es la metáfora de la visibilidad del Reino de Dios.

Daniel cerró esta profecía “Cierra las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin” (Daniel 12:4). A Juan en Apocalipsis 22;10 se le dijo: No selles las palabras de la profecía de este libro, porque el tiempo está cerca”. ¿Cuál es la diferencia entre las dos respecto al tiempo? Desde la posición de Daniel la profecía de los cinco reinos estaría caminando de tiempo en tiempo buscando en el último reino su cumplimiento, ¿Cuál fue el último? El Reino de Dios en Cristo. Desde la posición de Juan la profecía de apocalipsis estuvo en tiempo inminente porque el tiempo de su cumplimiento estaba cerca y el (cerca) ocurrió en el año 70 D.C.

Daniel 2:44 dice que en los días de estos reyes el Dios del cielo levantaría un Reino que no sería jamás destruido. Un Reino indestructible solo puede existir ser de carácter y naturaleza espiritual. Ninguno de los anteriores reinos (fueron) (espirituales) por eso, fueron degradados y destruidos y se fueron de la faz de la tierra. El quinto Reino permanece para siempre. Daniel 7:18 dice que el Reino lo recibirían los santos del Altísimo y lo poseerían hasta el siglo, eternamente y para siempre. Un Reino para Santos.

La palabra Reino es del hebreo “Maljut” que es la décima sefirot del árbol de la vida. Todas las sefirot anteriores a Maljut termina en el Reino. Maljut es la que recibe todas las energías del árbol de la vida: (1) Kéter es corona, (2) Jojmá

es sabiduría, (3) Biná es inteligencia, (4) Jésed es misericordia, (5) Guevurá es justicia, (6) Tiféret es belleza, (7) Netzá es victoria, (8) Hod es gloria, (9) Yesod es fundamento, (10) la receptora es Maljut que es Reino.

Los plenos creemos, entendemos y afirmamos que el Reino de Maljut no viene porque ya vino en Yahshúa el Cristo de Dios. No esperamos lo que ya tenemos. Si estas en la sala de un aeropuerto “esperando” la llegada de tu esposo, mientras no aterrice en la pista, no ha llegado, no existe, no es real, no está a la vista. Estas tan solo en sala de espera (futurismo).

El Reino eterno presente, el aquí y ahora lo bajó Yahshúa del cielo a Judea. Cuando Dios envío a Yahshúa (Hijo) no vino sólo, trajo el Reino consigo mismo. Dijo en Mateo 6:10 “Venga tu Reino” ¿Cuál Reino? El Reino profetizado de Daniel 2:44. Cuando Cristo vino, la profecía de Daniel vino desde atrás buscando al cumplidor, a la piedra que se volvió un gran monte y ese fue Cristo. Si el Reino del antiguo ya llegó en Cristo, entonces, no hay más Reino de futuro. Si llegó a Cristo es un Reino preterista absoluta.

El venga tu Reino de Mateo 6:10 ya no es una oración de venga porque ya vino en el cumplidor y Rey del Reino. Yahshúa puso Su Reino ante los escribas, saduceos y fariseos “He aquí el Reino de Dios está entre vosotros”. Una cosa es estar “entre” y otras es estar “en”. Lo puso entre para que cada líder de Israel lo tomara para su propia vida.

Colosenses 1:13 dice que Dios nos libró de la potestad de las tinieblas y nos trasladó al Reino de Su Hijo. Ya estamos dentro del Reino en un eterno presente. Este es un Reino por persona y un Reino por ciudad. ¿Por qué en una ciudad no se ve la unidad del Reino? Por una creación humana llamada la religión y el iglesismo. Yahshúa dijo en Mateo 6:33 “Buscad primeramente el Reino de Dios y Su Justicia” ¿Qué significa? Significa que cada uno de los que estamos dentro del Reino busquemos siempre “Priorizar” el Reino en nuestras vidas y ministerios. ¿Qué produce el Reino? Produce a los justos del Reino para hacer justicia en las familias, ciudades y naciones. En Daniel 7:18 es el Reino de los Santo y en Mateo 6:33 es el Reino de los justos.

Un Reino por persona hace posible un solo Reino por ciudad. En el nuevo testamento no existe la palabra “Ekklesia” que proviene en el griego koiné de “Ek” que significa “fuera de” y de Kaleo que es “llamar”. Cuando el Rey griego Ptolomeo Filadelfo entre los siglos III al I antes de Cristo, mandó a 72 traductores judíos a traducir o interpretar la biblia hebrea al griego koiné ¿Qué sucedió? Desviaron la palabra Reino (Basileia) cambiándola por la palabra Ekklesia (Iglesia). ¿Qué era una Ekklesia en Grecia? No era una santa convocatoria espiritual. Era una convocatoria de los Arcontes griego que llaman a los ciudadanos de Atenas a reunirse con ellos en el monte Pnix para deliberar asuntos de democracia, civiles y políticos. Jamás la idea de Ekklesia fue espiritual. La versión griego

vino con la palabra “Iglesia” por todas partes y ¿Quién borra eso de ahí? Ya el pueblo tiene el chip de iglesia.

Yahshúa no dijo “Iglesia” en Mateo 16:18-19 el original dice “Y sobre esta roca (revelación) edificaré mi Reino y las puertas del Hades no prevalecerán contra él. Tan explicito es el Reino allí que enseguida el Señor le dice a Pedro “Y a ti te daré las llaves del Reino de los cielos” y la falsamente iglesia católica interpretó e inculcó a los indoctos que Pedro tiene las llaves de la iglesia católica. Falsedad. No es iglesia es Reino. Los plenos no hablamos de iglesia sino del Reino. No vamos a ninguna iglesia o denominación, hacemos Reino en la ciudad con dos, doscientos, dos mil, dos millones etc. Somos Reino.

Agustín de Hipona en su escrito “la ciudad de Dios” afirmó que la iglesia es la (de civitate dei) o ciudad de Dios lugar de salvación. Tertuliano entre el año 160-220 D.C. fue el primero en enseñar la (trinitas) de la iglesia. Orígenes entre el año 185-254 D.C. enseñó que la iglesia es la madre que engendra a los hijos de Dios. Todos escondieron el Reino y le dieron primacía a iglesia.

Constantino a partir del año 313 D.C. desde el concilio de Milán (Italia) garantizó la libertad religiosa y legalizó la iglesia del cristianismo y la convirtió en una institución imperial. Martin Lutero a partir del año 1.546 catalizó una transformación radical en la historia de la iglesia católica y reformó indulgencias por gracia y nacieron las iglesias protestantes de la reforma con sus miles de miles de

grupos, sectas, movimientos e iglesia que han salido de esa cuna. ¿Y el Reino? ¿Dónde está el Reino?

Nosotros los preteristas absolutos hemos recobrado el Reino aquí y ahora. Hemos visto la desagradable situación histórica de las organizaciones, concilios, y denominaciones evangélicas, pentecostales y neo pentecostales de hoy en día. División tras división. Lucha de poder. Ponderaciones apostólicas, proféticas y pastorales. Vaya a una tarima de algún evento o congreso, ¿Quiénes son el epicentro de la plataforma? No es Cristo es el hombre. Toda gira en pos del humanismo disfrazado de los “Ungidos”.

Nosotros creemos e intentamos lograr un Reino de Dios por ciudad. No hacemos iglesismo, hacemos Reino de unidad. Todos los de Cristo en un mismo Reino. En una ciudad ¿Qué ves? Creyentes moviéndose de iglesia en iglesia. La otra se llena en número de los que le llegaron. Una persona influyente trae a su iglesia a veinte amigos y familiares y se acomodan, pasan los meses y los años, y de pronto surge una desavenencia ¿Qué pasa? El que los trajo y acomodó en esa, ahora se los lleva a todos a otra iglesia. Esto no es Reino de Dios. Es puro iglesismo.

Yahshúa dijo “Yo edificaré mi Reino” ¿A través de quiénes? ¿Qué está buscando el Reino de Dios? Busca hombres y mujeres con visión de Reino, con compromiso de Reino, con la vida práctica del Reino. Si yo viajo de Buenos Aires a Miami ¿A quién busco? Busco gente de Reino. Si estás en una ciudad de Reino y algo te desagrada no del Reino sino

de un líder o hermano o familia, ¿Qué te enseña el principio de la unidad en el Espíritu? Si ves que alguno es sorprendido en alguna falta, ¿Qué te enseña el principio del Reino? El Reino no es una utopía es una realidad pragmática. El Reino es un Estado Espíritu. Cuando vives en el Estado Espíritu ¿A qué te vas a bajar a la carne? Hay que entender Reino.

El Reino es arriba porque es de los cielos. Es adentro porque fue instalado en tu espíritu para educar al alma. Es afuera para predicar la palabra de la cruz y el evangelio del Reino buscando a los elegidos de Efesios 1:4 y de Hechos 13:48 para la cosecha del Reino.

El Reino no es una organización estilo Religión. Es un organismo de hombres y mujeres nacidos de nuevo. En un organismo hay orden y hay decencia. Yahshúa invirtió 3 ½ años en doce hombres. Se puso en ellos. Puso los principios del Reino en ellos. Se dedicó a comparar al Reino haciendo varios ejemplos y metáforas a fin de que ellos entendieran las bases, fundamentos y operaciones del Reino. Los doce fueron en pentecostés llenos del poder (Dunamis) del Espíritu para ser testigos de ¿Qué o de quién? Del Rey y del Reino.

Cuando Cristo resucitó ¿Qué hizo? Hechos 1:3 “Durante 40 días se la pasó con sus discípulos hablándoles acerca del Reino de Dios. Ellos llevaban visión y conciencia de Reino. ¿Estás listo para dar el salto cuántico de iglesismo al Reino? Te enseñamos el ¿Cómo? La peor decisión es la indecisión.

Esto es muy básicamente aspectos que pertenecen al “Credo del Reino”. Estamos dentro de lo cumplido y no en lo que ha de manifestarse. Lo ha que, de ser para un futurista, para un preterista absoluto ya es. No vamos dónde ya estamos seguros. Nuestra Fe Consumada ya trajo lo que llaman futuro lo tenemos en Cristo en la verdad presente.

**Este documento pertenece a Somos Reino Internacional del Mentor Dr. Rey Estrada. Prohibida la copia electrónica a menos que usted copie y pegue respetando la esencia y contenido sin añadir ni quitar, ya que el único responsable de presentar defensa del documento es el autor a quién se le consulta. Email: reyestrada26@gmail.com*

www.somosreino.com